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【体育祭に向けてラストスパート】

～学年練習を終えて～
「一生懸命走ったり、クラスメイトを必死に応援したりする姿がとてもよかった。」

「みんながとても楽しそうにやっていたのが印象的だった。」

体育祭学年練習の後の、先生方の声です。先生にとっては見慣れた光景ですが、他の教科の

先生方にとってはとても新鮮に映ったようです。

いよいよ今週末が体育祭です。学年練習では、『より体育祭に向けて、練習に熱が入るよう

に！』という思いで、３種目を実際の競技と同じ形式で行いました。結果も『プレ体育祭』と

いう表題で、早速掲示しました。まだまだ学年全体として体育祭に向けて盛り上がりに欠けて

いるように感じます。特に大縄跳びと１０人１１脚は、まだ

まだ十分に記録を伸ばしていけるはずですし、どちらも練習

すればするだけ、記録を伸ばしていける競技でもあります。

クラス・学年全体で、体育祭に向けてラストスパートをかけ

ましょう。授業や放課後の練習の時に、今よりももっと熱が

帯びていくことを楽しみにしています。

１年主任 寺田泰次郎

東中学校ウェブサイトもご覧ください。

第５４号

１年生全員の自己評価のまとめ

割合（％）

みんなと協力して、とても頑張った・自分の責任をしっかり果たした ３０

みんなと協力してがんばった・自分の責任を果たした ６０

みんなとあまり協力できなかった・あまり自分の責任を果たせなかった ９

みんなと協力できなかった・自分の責任を果たせなかった １

客観的な振り返り・反省なしには、成長はありません。一人一人にとって今回の文化祭が、自分

自身を成長させる場・クラスの仲間とより絆が深まる場になっていることを期待しています。

前号で投げかけた言葉です。上のみんなの自己評価を集計した結果を見る

と、１００％とはいかないまでも、大部分で文化祭の目的を達成することが

できたのではないでしょうか。初めての文化祭ということで、なかなかイメ

ージがもてない中、それぞれのクラスで意見を出し合ったり、時には悩んだ

りしながらも取り組んできたことは、一人ひとりにとってもクラス全体にと

っても、とても貴重な時間であり、成長させてくれる行事になったはずです。



Ａ組 渡辺こころさん
文化祭を終えて思ったことは、いつも学校に

いて面白いけど、それとはまた違う楽しさがあ

ることを学びました。

これから体育祭・合

唱祭があるけど、全

ていろいろなことが

学べる最高のものに

したいです。

Ｂ組 水野瑛規さん
自分たちも体験コーナーなどを設

けたらもう少し人が来たのかなと、

やっている時に感じました。でも人

が来たときはすごくうれしかったで

す。３年生は動画などすごくおもし

ろくて、いろいろな工夫がされてい

てすごいと思いました。

Ｃ組 加藤亜実さん
自分のクラスのテーマをまとめたり、他のク

ラスに行ったりして、楽しみながらいろいろな

ことを勉強できたかなと思います。来年はもっ

ともっと人が来てくれて、いろいろなことを学

べて、楽しむことができることをやりたいです。

Ｄ組 水野大希さん
それぞれのクラスにそれぞれの個

性が出ていて、それぞれの思いがあ

ることが分かった。

Ｅ組 町野輝弥さん
各クラスを回っていって、どこのクラスも心

を一つにして頑張って準備したことが、すごく

伝わってきた。同じように僕たち１Ｆも心を一

つにして頑張っていたので、これからも続けて

いきたい。まだ（卒業まで）後２回文化祭があ

るので、どちらも準備から頑張り、思いっきり

楽しみたいです。

Ｆ組 内藤夕香さん
初めての文化祭で何をしたりいい

か分からなかったけれど、本番にな

った時は必死になって班のみんなと

無事に当番を終えることができたか

ら良かったと思いました。紙コップ

について後悔してしまったので、次

は後のことを考えて行動したいと思

いました。

Ｇ組 加藤梨菜さん
文化祭の準備は何から始めていいのか分から

ず、なかなか進まなかったけれど、案を出し合

ったりそれぞれの役割を進めていったりする中

で、一人でやるのではなくみんなで協力するこ

との楽しさやありがたさを学ぶことができまし

た。すごく楽しかったです。

Ｈ組 長谷川千紗さん
みんなで協力すれば一つのものが

完成するので、協力する力をもっと

もっとつけていきたいと思いまし

た。みんなで楽しく文化祭をつくり

あげることができたので良かったで

す。


